

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Christian Wiedebrock, Johann Balthasar Kohlhoff, Daniel Zeglin, Oluf Maderup, Jacob Klein, Christian Friedrich Schwartz und Peter ...

Wiedebrock, Johann Christian
Kohlhoff, Johann Balthasar
Zeglin, Daniel
Maderup, Oluf
Klein, Jacob
Schwartz, Christian Friedrich
Dame, Peter

Tarangambadi, 01.07.1758-31.12.1758

19. Juli 1758

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed. Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-184520

weglich zu zuwenden, nicht, sondern sie sich nicht
 ingewohnt, und so ist es den ganzen Vortrag
 von manchen Christen über die wahre Glaubens-
 Artikel hält, aufmerksamer mit an. so geschah
 ihnen insbesondere, da man auf Veranstaltung,
 unsern Christen ein Wort von Gesezgebung
 gegen ihre auch oft ungewisse Verordnungen
 vorkam. Doch wollten sie sich noch nicht unterstellen,
 Christen zu werden.

Eodem. waren zu dem von uns in Telleiali, al- Darstellung
^{man vor} so einem Trauernden Herrn hin auf Pandaram
 antrat und ihn fragte, wo er her sei, so sagt:
 Ich bin allenthalben, wo ich finden kann, zu dem.
 Zuvor ist hing man an von der gegenwärtigen
 Krieger-Kraft zu werden, und von der Herrschaft derselben,
 nämlich der Verurteilung Gottes. so haben wir
 Leute haben. Einige sagten er will das Leben
 verlieren. Warum nicht haben, und leidet nur das
 immer. Man gab ihnen nachdem man leidet von der
 Notwendigkeit Gott allein anzubeten geordnet, einen
 Kruzifix Bildnis von der Christlichen Religion,
 welche sie anerkennen, und darauf sagten: Warum
 verlassen haben wir die ouden Wege, die wir
 ist

